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ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ—  
СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ

Сельские механизаторы ведут j ганизована ежедневная проверка 
сейчас деятельною подготовку к j выполнения этих заданий, устра- 
предстоящей весне, ремонтируют ивались заседания и совещания, 
тракторы, сеялки, плуги и дру- j Но все это носило скорее иарад- 
гие машины и - землеобраоаты- j ный, нежели деловой, характср 
вающие орудия. Им предстоит в j В результате из всей’ этой шу- 
будущем году обработать и за- j михи толку не получилось. За
сеять зерновыми и технически- 1 вод не только не уменьшил за- 
ми культурами огромные площа- j долженноеть по запасным ча
ди колхозных и совхозных по- [ стам, но провалил и ноябрьское 
лей, поднять миллионы гекта- I задание.
ров целинных и залежных зе
мель.

Успешное проведение ремонт
ных работ и мастерских машин
но-тракторных станций и совхо
зов во многом зависит и будет 
зависеть от того, как наши про
мышленные предприятия будут

Завод «Алтайсельмаш» являет
ся единственным предприятием 
в городе, не выполнившим госу
дарственного плана одиннадцати 
месяцев. Недодав государству 
более трех тысяч плугов, руко
водители завода не позаботились 
обеспечить и выполнение плана

выполнять планы и поставлять ! по запасным частям, которых 
'сельскому хозяйству запасные j недодано за десять месяцев на 
части. Сельское хозяйство осна- три с лишним миллиона рублей, 
щено богатейшей техникой, ко- j Шумихи по этому поводу на за-
торая требует постоянного оонов- 
ления, капитального и текущего 
ремонта. А для этого нужно 
большое количество запасных 
частей.

Основными поставщиками за
пасных частей для сельского хо
зяйства в нашем городе являются 
Алтайский тракторный завод и 
завод «Алтайсельмаш^. Эти пред
приятия во многом решают во
просы подготовки к весне трак
торного парка и землеобрабаты
вающих орудий, так как обяза
ны ежемесячно поставлять го
сударству на миллионы рублей 
запасных деталей. Достаточно 
сказать, что только на Алтай - 

’ ском тракторном заводе номен
клатура запасных'частей вклю
чает в себя около трехсот на
именований деталей.

В прошлом году Алтайский 
тракторный завод успешно спра
вился с выполнением государ
ственного _ пдайа по запасным 
частям. В начале года дела так
же шли более или менее нор
мально. Но со второй половины 
года начался провал за провалом.
За десять месяцев завод выпол
нил план по поставкам запасных 
частей только’ на 82 процента, 
сельскому хозяйству недодано 
этой продукции на девятнадцать 
миллионов рублей.

В нояоре хозяйственные, пар
тийные и профсоюзные руково
дители, подгоняемые серьезными 
предупреждениями министерства, 
проявили некоторую оживлен
ность. Цехам были спущены j стоящей весенней посевной кам- 
увеличенные задания, была op-1 паннп.

------------------------------- ■ -

„Лена“ вышла в Калининград

воде также оыло много, а тол
ку никакого.

Срыв государственной про
граммы по производству запас
ных частей к сельскохозяйст
венным машинам является гру
бым нарушением постановлений 
и указаний Центрального Коми
тета партии об усилении помо
щи промышленности социали
стическом/ сельскому хозяйству. 
Получается нетерпимое явление 
.— сельские механизаторы тянут 
в одну сторону, а наши промыш
ленники— в другую, что наносит 
серьезный ущерб делу дальней
шего развития сельского хозяй
ства.

Положение надо серьезно по
правлять. Директора заводов Ал
тайского тракторного тов. Карго- 
иолов и «Алтайсельмаш» Тов. 
Хилько, партийные комитеты и 
завкомы профсоюза обязаны 
поднять на это дело широкие 
массы рабочих и инженерно- 
технических работников и до
биться, чтобы план производства 
западных частей выпотнялся 
каждым цехом, сменой, участком 
в строгом соответствии с уста
новленной номенклатурой п с 
учетом одиннадцатимесячного 
отставания.

Задача состоит в том, чтобы 
до конца года задолженность по 
запасным частям была полностью 
перекрыта. Это будет серьезной 
помощью сельским механизато
рам в деле подготовки к пред-

5 декабря в 20 часов 25 ми
нут вечера” из Рижского морского 
торгового порта вышло в рейс 
на Калининград второе судно со
ветской комплексной экспедиции

в Антарктику— ледокольный ди
зель-электроход «Лена». В Ка
лининграде на судно будет п о - i 
гружено экспедиционное енаря 
женпе.

Центральному Комитету 
Коммунистической партии Советского Союза 

и Совету Иинистров Союза ССР
Второй Всесоюзный с’езд советских архитек

торов шлет Центральному Комитету Комму
нистической партии Советского Союза и Со
вету Министров Союза ССР, вдохновителям и 
организаторам побед советского народа в 
борьбе за построение коммунизма в нашей 
стране, свой горячий привет.

Советские архитекторы—делегаты с'езда, 
представляющие все союзные братские респуб
лики, входящие в состав нашего великого 
многонационального государства, выражают 
свою глубокую признательность и благо
дарность Центральному Комитету Комму
нистической партии Советского Союза и Со
вету Министров Союза ССР за их мудрое ру
ководство развитием советской архитектуры.

Во всех документах Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского Союза и 
Советского правительства по вопросам строи
тельства и архитектуры, включая постановле
ние ЦК КПСС и Совета Министров СССР от 
4 ноября 1955 года «Об устранении излишеств 
в проектировании и строительстве», последова
тельно и глубоко выражена линия партии и 
правительства в архитектурно-строительном 
деле.

Приветствие ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР Второму с'езду советских архитекторов 
является документом большого исторического 
значения, которое еще больше сплотит коллек
тив советских архитекторов и мобилизует его 
на выполнение задач по коренному улучшению 
архитектурно-строительного дела в нашей 
стране.

Следуя указаниям великого Ленина, совет
ский народ под руководством Коммунистиче
ской партии и Советского правительства раз
вивает мощную тяжелую промышленность— 
основу нашего могущества и благосостояния, 
укрепляет и развивает другие виды промыш
ленного производства, поднимает и укрепляет 
сельское хозяйство, ведет огромное жилищное 
и культурно-бытовое строительство, в котором 
отражается забота нашей партии и правитель
ства об удовлетворении постоянно растущих 
материальных и культурных потребностей 
советского народа.

Под руководством Коммунистической пар
тии и Советского правительства наш народ с 
успехом завершил пятый пятилетний план 
развития народного хозяйства и перевыполня
ет его по всем показателям, развивая социали
стическое соревнование в честь предстоящего 
XX с’езда Коммунистической партии Совет
ского Союза.

В послевоенный период советские строители 
проделали большую работу. Разрушенные фа
шистами промышленные предприятия, города 
и села были восстановлены в небывало корот
кие сроки.

Грандиозное восстановительное строительст
во и дальнейшее развитие наших городов и сел 
было связано с гигантским об'емом капиталь
ного строительства. В успехе этих работ боль
шая роль принадлежит советским архитекто
рам, самоотверженно трудившимся вместе со 
всеми строителями.

Однако в советской архитектуре, как это 
было вскрыто ЦК КПСС и Советом Министров 
Союза ССР, в работе многих архитекторов и 
проектных организаций имелись крупные не
достатки и ошибки, выразившиеся в увлече
нии внешне-показной стороной архитектуры, в 
больших излишествах, Допущенных в ущерб 
созданию удобств для населения, требованиям 
экономики и нормальной эксплуатации зданий, 
в пренебрежении к промышленной, сельскохо
зяйственной и жилищной архитектуре. Эти 
ошибки в архитектуре были следствием Лож
ной направленности в работе многих архи
текторов, одностороннего понимания ими за
дач архитектуры, преувеличения и искаясения 
роли классического наследия, пренебрежения к 
требованиям индустриального строительства.

Критические обсуждения творческих задач 
советской архитектуры и допущенных нами 
ошибок на республиканских с’ездах, городских 
конференциях и на Втором Всесоюзном с’езде 
архитекторов показали, что эти отклонения 
от линии партии и правительства в архитек
турно-строительном деле имели широкое рас
пространение в деятельности архитекторов.

При строительстве городов создание наибо

лее благоприятных условий для жизни трудя
щихся, путем устройства удобных озелененных 
кварталов, часто подменялось внешне-показ
ным парадным оформлением улиц и площа
дей; в угоду отвлеченным эстетским идеям пре
небрег ал ись интересы экономики городского 
строительства, оздоровления города, развития 
транспорта и удобства населения.

В проектировании и строительстве жилых щ 
общественных зданий неправильный подход 
к архитектуре привел к пренебрежению эконо
микой и типовым проектированием, к показ
ной, ложной красивости, к появлению декора
тивных излишеств, чуждых советской архитек
туре.

В застройке промышленных предприятий, 
осуществлявшейся главным образом по индиви
дуальным проектам, допускались преувеличен
ные размеры территорий и коммуникаций, 
завышение площадей и об’емов зданий к 
сооружений, нерациональный выбор строитель
ных конструкций, перенесение на промышлен
ные здания несвойственных и чуждых мм 
форм архитектуры прошлого.

Допущенные ошибки и недостатки в значи
тельной степени об’ясняются отставанием на
шей архитектурной науки, ориентировавшей 
зодчих на решение главным образом внешних 
сторон архитектуры, в ущерб удобствам пла
нировки, технической целесообразности, эконо
мичности строительства и эксплуатации зда
ний.

Распространению недостатков способствовало 
непринципиальное и примиренческое отноше
ние руководства Союза архитекторов в Центре 
и на местах к извращениям в архитектурной 
теории и практике.

Советские архитекторы глубоко осознают 
серьезность допущенных ими ошибок, являю
щихся в ряде случаев тормозом развития и 
применения индустриальных методов строи
тельства, которые обеспечивают резкое сниже
ние стоимости и сокращение сроков строитель
ства, быстрое увеличение количества жилищ к 
культурно-бытовых зданий для народа.

Советские архитекторы будут в своей дея
тельности исходить из требований социалисти
ческого реализма, несовместимого с формали
стическими приемами и слепым копированием 
образцов архитектуры прошлого, а также 
с пренебрежительным отношением к архитек
турному наследию.

Для советских архитекторов—патриотов 
своей Родины нет и не может быть более 
почетной творческой задачи, чем создание 
для нашего народа удобных жилищ, школ, 
клубов, больниц и других зданий, благоустро
енных и красивых городов и сел.

В решении этой задачи первостепенное 
значение приобретает работа по созданию ти
повых проектов, дающих возможность массово
го сооружения удобных, экономичных, про
стых в строительстве, высокоиндустриальных 
и красивых зданий. Конкурсы на лучшие ре
шения типовых проектор показывают, какое 
огромное значение придают партия и прави
тельство этому важнейшему делу.

Второй Всесоюзный с’езд советских архитек
торов заверяет Центральный Комитет КПСС и 
Совет Министров СССР, что наши архитекторы 
приложат все свои силы, знания и опыт для то
го, чтобы в ближайшее время создать типовые 
решения, обеспечивающие резкое удешевление 
строительства и улучшение бытовых условий 
населения. В 1956 году будут созданы новые 
типозые проекты жилых домов в два, три, че
тыре и пять этажей; школ на 280, 400; 800 
учеников; больниц на сто, двести, триста и 
четыреста мест; детских учреждений, магази
нов и предприятий общественного питания, 
кинотеатров, санаториев и домов отдыха, 
основанные на применении унифицированных 
конструкций из сборного железобетона, даю
щих возможность широкого применения инду
стриальных методов возведения зданий.

Также будут разработаны типовые проекты 
универсальных производственных зданий для 
массового промышленного и сельскохозяйствен
ного строительства, рассчитанные на широкое 
применение при их возведении сборных завод
ских элементов.

(Окончание на 2 стр.).



2. КОММУНИСТИЧЕСКИЙ призыв 9 декабря 1955 гида. Лг 145.

Центральному Комитету 
Коммунистической партии Советского Союза 

и Совету Министров Союза ССР
(Окончание. Начало на 1 стр.).

Советские архитекторы изучат и использу
ют в этой большой работе лучший отечествен
ный и зарубежный опыт проектирования и 
строительства.

Строительство по типовым проектам ставит 
с большой остротой вопросы плакировки и 
застройки городов и поселков. Перед нами 
стоит новая задача—на основе ограниченного 
числа типовых проектов создать разнообразные 
системы застройки кварталов, которые дол
жны обеспечить всестороннее удовлетворение 
бытовых нужд трудящихся. Широкое озелене
ние, создание площадок для игр и отдыха 
детей, изоляция жилых домов от шума маги
стральных улиц, разумное размещение дет
ских садов, яслей, школ и других культурно- 
бытовых и коммунальных зданий' в удобной 
связи с жилищем—вот что должно стать на
шим творческим стремлением.

Союз советских архитекторов приложит все 
силы для того, чтобы оказать помощь этому 
важнейшему делу.

Разработка и умелое применение в строи
тельной практике типовых проектов удобных, 
экономичных,  ̂ индустриальных и красивых 
сооружений, создание благоустроенных кварта
лов—требует от архитекторов всестороннего 
подхода к решению творческих задач. Под
линным мастером архитектуры отныне будет 
тот, кто способен решить эти основные задачи.

Повсеместное применение сборных железобе
тонных конструкций требует от нас глубокого 
понимания технологии производства сборного 
железобетона и новых индустриальных мето
дов строительного производства.

Союз советских архитекторов считает себя 
*  обязанным в кратчайшее время поднять ин

женерную квалификацию архитекторов, ока
зать реальную помощь в усвоении архитекто
рами знаний экономики и технологии строи
тельства, необходимых для комплексного ре
шения архитектурно-строительных задач.

Второй с'езд советских архитекторов горячо 
приветствует создание Академии строительства 
и архитектуры. Ее комплексное построение и 
широкое развитие архитектурных и строитель
но-технических институтов, полигонов, лабора
торий и экспериментального строительства 
обеспечит полноценное решение коренных 
научных проблем в области строительства и

архитектуры, обеспечит действенную помощь 
строительной практике.

Союз советских архитекторов в своей работе 
окажет всемерную помощь развитию науки 
путем обсуждения научных работ и организа
ции дискуссий по важнейшим вопросам архи
тектурно-строительного дела.

Для успешного решения грандиозных задач, 
поставленных партией и правительством, со
ветские архитекторы будут работать в тесном 
содружестве с конструкторами, экономистами, 
сантехниками, технологами и строителями.

Успешное применение индустриальных 
методов строительства и повышение его каче
ства требуют быстрого преодоления отстава
ния производства новых строительных и от
делочных материалов, предметов оборудования 
зданий и сооружений. Союз советских архитек
торов примет все меры к тому, чтобы путем 
обсуждения выпускаемых строительных мате
риалов, изделий и  оборудования зданий, 
устройства выставок готовой продукции заво
дов, отбора лучших образцов способствовать 
увеличению ассортимента и повышению качест
ва материалов и предметов оборудования.

В своей творческой организации мы будем 
широка развивать критику и самокритику как 
важнейший метод воспитания наших кадров, 
обеспечим смелое выдвижение на обществен
ную, практическую и научную работу новых 
молодых архитекторов.

Второй Всесоюзный с’езд советских архитек
торов является важной исторической вехой в 
развитии нашей архитектуры. Советские архи
текторы глубоко понимают, в каком большом 
долгу они находятся перед нашим народом, 
сознают свои ошибки и недостатки.

Мы, участники с ’езда, от лица всех совет
ских архитекторов заверяем Центральный Ко
митет Коммунистической партии Советского 
Союза и Совет Министров СССР, что прило
жим все усилия к тому, чтобы покончить с 
этими недостатками в практике проектирова
ния и строительства и успешно решить новые 
творческие задачи. Это будет способствовать 
повышению жизненного уровня нашего народа 
и дальнейшему укреплению экономики Совет
ского Союза. .,

Да здравствует Коммунистическая партия 
Советского Союза и ее славный Центральный 
Комитет!

Да здравствует Советское правительство!

СТАЛИНСКАЯ ОБЛАСТЬ. В. механическом цехе № 3 
ово-Крама горского завода имени .Сталина ведется обработка 

уникальных деталей для гидротурбин, мощных штампово-ных 
прессов, 97-тонного цилиндра к  паровой мапшкэ высокого давле
ния. Пример высокопроизводительной работы на обработке ци
линдра показывает токарь-рационализатор Николай Бублик. При
меняя силовое резание и резцы’ собственной конструкции, он 
выполняет нормы на 200 процентов.

На снимке: токарь-рационализатор Н. Бублик за работой. 
Фото С. Гендельмана. . Фотохроника ТАСС
------------------ -*■ ----------------------

Шахматный чемпионат

ВТОРОЙ ВСЕСОЮЗНЫЙ СЪЕЗД СОВЕТСКИХ АРХИТЕКТОРОВ.

Важный вопрос на повестке дня партийного собрания

С 28-го августа по 10-е 
ноября 1955 г. на Алтайском 

J заводе тракторного эдектрообо- 
! рудования проходили цеховые 
шахматные соревнования— полу
финалы первенства завода по 
шахматам.

. В отборочных турнирах при
няли участие более 50 шахма
тистов завода. По положению о 
проведении шахматных турниров, 
к участию в первенстве ‘ завода
допускалось по три победителя•
цеховых первенств. В заводском 
чемпионате, который начался 
25-го ноября, приняли участие 
тринадцать сильнейших шахма
тистов завода. Среди них слесар; 
цеха электромашин т. Вё'резов- 

фрезеровщнк инструмен-

На повестку дня очередного 1 гулярно организуют и проводят j санов не провел нй одной б е с 
партийного собрания коммуни- беседы с рабочими и являются j ды на участке. Это результат 
сты ремонтно-механического цеха воспитателями коллектива. Хо- j того, что партийное бюро цеха j СКИЙ,
АТЗ поставили вопрос о работе i рошо работают агитаторы —тт. [ слабо руководит агитаторами, 
агитколлектива. Член партий- | Айзенштат, Сериков и другие, 
кого бюро, цеха тов. Польских i Вместе с тем партийное собра
ло дожил собранию о состоянии J ние отметило, что отдельные 
ai итационно-массовои работы. -

На собрании выяснилось, что агитатоРы безответственно отно- направленное 
агитколлектив цеха в целом ра- | сятся к выполнению своего j зышение уровня
ботоспособен. Он состоит из 13 важного партийного поручения, массовой работы в ремонтно- ДУ6Т ОТМСТИТЬ партию Т. Гарчева 
агитаторов, многие из них р е-1 Коммунист агитатор тов. Ру- > механическом цехе. ! с третьеразрядником тов. Кле-

Очень редко проводит семинары ™ ЬНОго Цеха т. Воронков, кон- 
агитаторов. структор отдела главного меха-

Собрание приняло решение, ника т. Игнатов 
на всемерное по- 

агитационно-

и другие. 
Из партий первого тура еле-

Устранить недостатки^ 
мешающие ритмичней работе
Выполнение государственного! нынче

номенклатуре толькоплана в заданной 
— первоочередная задача каждо
го предприятия цеха, участка. 
Наш механический цех произво
дит десятки . наименований дета
лей для тракторного плуга и в 
запасные части.

Заказы сельского хозяйства 
мы получаем посильные. Для их 
выполнения у нас имеются все 
необходимые условия. Производ
ственные участки оснащены но
вейшим оборудованием. Наш кол
лектив упорно борется за пре
творение в жизнь поставленных 
вадач. Коммунисты, комсомоль
цы, новаторы производства идут 
в первых рядах участников со
циалистического соревнования.

Однако, несмотря на такие 
большие возможности, мы рабо
таем неритмично, не выдаем про
дукцию в заданной номенкла
туре. Достаточно сказать, что

мы успешно выполнили 
ноябрьский план. Это

значит, что наш цех недодал 
сельскому хозяйству в этом году 
продукции на десятки тыедч 
рублей.

Что же нам мешает ритмично 
работать? Одна единственная 
причина—  несвоевременная по
дача заготовок в необходимом ко
личестве заготовительными це
хами.

В первой декаде месяца, когда 
на заводе наступает затишье, ли
тейный цех нас не обеспечивает 
необходимым литьем. Мы обычно 
недополучаем в эти дни такие дс- j 
тали, как рычаг автомата, коль
цо поворота задней оси, диск 
автомата.

Н ачался завершающий месяц 
года декабрь, но положение не 
переменилось. Уже первого чис
ла литейный цех в первой сме
не совсем не подал сотни заго

товок различных наименований.
Точно так же поступают куз

нечно-прессовый п заготови
тельный цехи.чВот свежие фак
ты. Того же, первого числа куз- 

j нецы сорвали подачу гнутых 
задних осей, реек автомата, ме
тизов и ряда других деталей. 
Случается очень часто, когда 
заготовители в течение всей 
первой декады месяца совер
шенно не подают целый ряд де- 

i талей.
Естественно, что при таком 

поступлении заготовок наш кол
лектив не может выполнять су
точный график. По нескольку 
часов простаивают оборудование 
и рабочая сила. В первой декаде 
мы выдаем продукции на 7— 10 
процентов к месячному плану.

Во второй декаде несколько 
улучшается подача заготовок, но 
все еще не удовлетворяет пол
ную потребность цеха. И только 
с наступлением третьей декады 
начинается штурмовщина, потов 
деталей настолько возрастает, 
что оборудование не способно их 
обработать. В дни штурмов
щины выдаем готовой продукции 
на 60 процентов к плану.

Законно спросить, почему так 
происходит? Все дело в том, что 

| в заготовительных цехах с пер- 
; вых дней месяца плохо организо- 
[ ван *труд рабочих на участках.
! В этот период.командиры произ

водства понижают требователь
ность, теряют чувство $вет- 
ственности за выполнение госу
дарственного плана.

Вошло в привычку допускать 
передышку. Начальник кузнеч
но-прессового цеха т. Петров, 
руководители участков тт. Дом
нин и Павлов, а также началь
ник заготовительного цеха тов. 
Серов, рассуждают примерно 
так: «Люди устали, ведь за 
последнюю декаду выполнили! 
полумесячный план, пора и 
отдохнуть».

Такие настроения приносят I 
общему делу непоправимый вред. ! 
демобилизуют рабочий коллек- j 
тив, порождают штурмовщину. ’ 
Все на заводе сознают, что этого 
нельзя допускать. Об этом гово
рят и работники производствен
но-диспетчерского отдела. По 
надо прямо сказать, что они! 
плохо руководят организацией I 
производства, слабо ’требуют с

мецгьевым, которую Гарчев про
вел очень энергично и на 10-м 
ходу эффектной жертвой ферзя 
добился позиционного преиму
щества, а затем и победы.

Во втором п третьем турах 
интересную игру показали сле
сари тт. Березовский и Карюк, 
выигравшие соответственно у 
тт. Паршкина и у Воронкова.

Самыми интересными оказа
лись 4-й и 5-й туры. Централь
ными партиями . были партии 
Кочерга— Виноградов и Виногра
дов— Гарчев, закончившие по
бедой последних. G-й тур также 
принес им ' успех, после чего
дпдщТой----- Турнира'- - <здл мо-
лодой способный шахматист ра
бочий компрессорной станции 
Гарчев Михаил, имеющий 6 оч
ков из 6 сыгранных партий.

КАТАСОНОВ,

председатель турнирного 
комитета.

I руководителей заготовительных 
I цехов выполнения суточного 
| графика выпуска заготовок 

п подачи их механообрабаты- 
вающпм цехам.

На деле подумается, так, что 
приходится оставлять производ
ство и идти к литейщикам, куз
нецам, заготовителям и выкола
чивать детали. Для того, чтобы 
равномерно работало производ
ство, нужно иметь двухнедель
ный задел. В действительности 
этого не бывает нйкогда. Почти 
всегда мы начинаем рабочий 
день при отсутствии целого ря
да необходимых деталей 

Июльский Пленум ЦК КПСС 
серьезное внимание обратил на 
неудовлетворительную работу за
готовительных цехов и потребо
вал устранить этот недостаток. 
Но, как видно, на нашем заводе 
эти указания до сих пор не вы
полняются. Добиться улучшения 
работы заготовительных цехов— 
неотложная задача всего коллек
тива завода.

Л. СВЯТСКИЙ.
старший инженер по подготовке 

производства механического 
цеха завода «Алтайсельмаш».
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Соревнование в честь X X  съезда ИПСС

Больше товаров широкого потребления 
для населения города

*  *  *  
Пружинные 

диваны и матрацы
Коллектив УШ1 БОС с каждым 

днем все больше выпускает про
дукции для населения города. В 
этом году обществом освоен вы
пуск таких видов изделий, как 
мягкие диваны и пружинные 
матрацы. Годовой план по вы
пуску мягкой мебели на первое 
декабря выполнен на 106 про
центов, а до конца года будет 
выдано этой продукции еще на 
60 тысяч рублей. Хорошо в этн 
дни трудятся обойщики тт. 
Пантелеев, Журавлев, Терен
тьев, выполняя свои сменные 
задания на 180 процентов. Вы
сокой выработки добиваются 
одеяльщицы тт. Полковникова и 
Пакетова.

В 1956 году выпуск диванов, 
матрацев, одеял возрастет ни 
20 процентов, а также будет 
освоен выпуск железо-скобяных 
изделий. Сейчас ведется подго
товка к выпуску мебельных 
замков. Но плану в 1956 году 
намечено выпустить продукция 
для населения города на один 
■миллион рублей.

С. ФЕДОСЕЕВ.

Расширяется 
ассортимент товаров
Промысловая артель «Метал

лург» из года- в год расширяет 
ассортимент и увеличивает вы
пуск товаров народного потреб
ления. В частности, нынче ос
воено КОЛЛРЛ'ЛЙШГЯГ завло'
десяти наименование, д^целий. В 
их числе кровати,' металличе
ские фермы для постройки жи- 
потаъ’вэднеАТйт помещений, мель
ничные поставы.
. За одиннадцать месяцев этого 
года выпуск продукции широко
го потребления возрос на один 
миллион сто двадцать шесть ты
сяч рублей по сравнению с тем 
же периодом прошлого года.

Значительно расширится ас
сортимент п увеличится об’ем 
выпускаемой продукции в новой 
пятилетке. В 1956 году намечено

■за-

Растет выпуск 
продукции

Всего лишь десять месяцев 
назад коллектив карбюраторного 
цеха. № 1 АЗТЭ освоил выпуск 
утюга. За это время цехом 
изготовлено сверх плана 1.028 
утюгов. Если в феврале цехом 
выпускалось 1.360 утюгов, то в 
ноябре выпущено три тысячи 
штук. Хороших показателей в 

’работе добился полировщик тов. 
Казанцев. Ежедневно он при нор
ме в 110 штук полирует 300 
— 350 штук. Высоких показате
лей в труде добились сборщики 
Лида Мязенцева и Мария Поно
марева. Их дневная выработка 
составляет 200 процентов.

В 1956 году намечено уве
личить выпуск утюгов на 15 
процентов.

Н. УТОППЕНЧЧНОВ.

Новые виды
изделий

Артель имени Чкалова расши
ряет производство продукции 
первой необходимости. В нояб
ре жестяная мастерская освоила 
выпуск тумбового умывальника 
из алюминия. С первого полуго
дия этого года выпускаются за
пасные спицы для мотоциклов и 
велосипедов. Музыкальный цех 
освоил производство музыкаль
ной гарнитуры С начала 1955 
года артель выдала сверхплано
вой продукции более чем на 

вдс. рублей.
По перспективному плану на 

шестую пятилетку намечается 
дальнейшее увеличение произ
водства кредметов домашнего 
обихода.

Покраска валяной 
обуви

Как сообщает председатель 
артели «Красный партизан» тов. 
Пузанов, . артель организовала 
цех покраски валяной обуви. 
Серые, пятнисты?, белые вален-

f t  &  *

В артели 
„Соревнование"

Выполняя свои социалистиче
ские обязательства, взятые в 
честь XX с’езда КПСС, по-удар
ному трудится коллектив артели 
«Соревнование». Государственную 
программу ноября артель йЬпол- 

. нила с превышением, дав тру
дящимся . заводов большое коли
чество рабочих курток, брюк, 
рукавиц и других изделий.

Высоких производственных по_ 
казателей добился цех индиви
дуального пошива, возглавляе
мый начальником тов. Зайдйер- 
гом. Коллектив этого цеха, ра
ботающий на пошиве мужских и 
женских костюмов, пальто, по
лупальто, верхнего платья, с по
вышением производительности 
значительно повысил качество 
изготовляемых изделий. В труде 
особенно отличаются мастера- 
портнихи тт. Шмырева, Шишу- 
нова, Кузьмина и Долгова. В 
каждую смену они выполняют 
дневные задания от 150 до 200 
процентов. Повышению произво
дительности труда в значитель
ной мере способствует то, что 52 
швейных ножных машинки ста
ли работать на электромоторах.

Сверх годового 
задании

Коллектив цеха массового 
пошива горпромкомбината на
пряженно трудится над выпол
нением заказов для трудящихся 
города. Цех выпускает рабочие 
костюмы, куртки, брюки и дру
гую спецодежду. Сверх годового 
задания этих изделии уже вы
пущено более чем на 200 тысяч 
рублей.

Недавно цехом было получено 
задание изготовить сотни пар 
рабочих костюмов для строите
лей треста Ns 46. Задание это 
выполнено успешно. Особенно 
высоких показателей в труде 
добиваются швеи тт. Белова, 
Родионова и Борцова. Каждая 

j из них дает по 160— 180 про
центов смешМ нормы.

Сейчас коллектив с каждым
освоить производство слесарных 
тисов, осей для бричек, ряд ско
бяных изделий.

кп, прошедшие одну— две опе
рации, приобретают совершенно 
черный устойчивый цвет.

днем все шире развертывает со
циалистическое соревнование в 
честь XX с’езда КПСС.

Новый цох женской модальной обуви на фабрике „Скороход" --
ЛЕНИНГРАД. На фабрике 

«Скороход» после рекон
струкции пущен цех женской 
модельной рантовой обуви. 
Цех рассчитан на производ
ство 2000 пар туфель в день. 
Здесь установлено 168 новых 
машин. Заготовки и другие 
полуфабрикаты передаются 
с участка на участок по пе
рекидным транспортерам. В 
цехе установлены лампы 
дневного света.

На снимке: конвейер по
шивочного участка. На пе
реднем плане—фрезеровщица 
А. Е. Зуева.
Фото П. Федотова.

Фотохроника ТАСС

Экономно расходовать 
режущие инструменты

По новому пятилетнему плану, 
обсуждавшемуся во всех цехах 
нашего завода, предусмотрено 
резкое увеличение выпуска 
тракторов, повышение произво
дительности труда за счет внед
рения новой техники и совер
шенной технологии, дальнейшее 
снижение трудоемкости и себе
стоимости трактора. Уже в 1956 
году по плану наш завод должен 
снизить трудоемкость на 13,3 
процента, а себестоимость— на 
7,2 процента. Немалую долю в 
деле снижения себестоимости 
выпускаемой продукции играет 
правильное и бережное расходо
вание • режущих инструментов.

Моторный цех Алтайского, 
тракторного завода один из 
крупных и ведущих цехов, где 
расходуется до 30 процентов 
всего режущего инструмента, по
этому правильная эксплуатация 
и бережливость инструмента в 
моторном цехе имеет первосте
пенное значение. Однако это по
нимают не все руководители мо
торного цеха. Особенно это от
носится к мастерам технадзора 
моторного цеха да и всего заво
да. Исполняющий обязанности 
заместителя начальника мотор
ного цеха тов. Шрайбман не ве
дет никакой работы по руко
водству инспекторами, анализу 
причин поломки инструменто- 
фактически эту важет™ работу 
он переложил m  начальников 
бюро инструментального хозяй
ства цеха. На мои взгляд, совер
шенно необоснованно заведующим 
инструментального хозяйства по
ручено руководить заточными 
отделениями, так как это отры
вает их от основной обязанности 

I вести правильный учет расхода 
инструмента. Инспектора по 
анализу поломки и правильней 
эксплуатации инструмента сво
ими обязанностями не занимают
ся, так как им, ввиду недостачи 
инструмента, приходится бегать 
«выколачивать» тот или иной 
инструмент в инструментал ьном 
цехе.

Многие участки цеха пере
расходуют инструмент. Н-а уча
стке коленчатого вала, где на
чальником пролета тов. Лузянин, 
поломано торцевых фрез 26 
штук, в то время как но тех
ническим нормам участку пола
галось всего две фрезы. А ведь 
каждая такая фреза стоит 54 
рубля. Здесь же поломано пять 
резцов индекса 036 —  1059 
стоимостью в 54 рубля 50 ко
пеек. То же самое происходит на 
участке муфты, где старшим 
мастером тов. Демин. В ноябре 
участком израсходована 31 про
шивка стоимостью по 88 рублей 
и 38 сверл стоимостью по 8 руб

лей. По техническим же порчам 
прошивок и сверл полагалось по 
одиннадцать штук. В результате 
цех понес убыток 1.888 рублей.

Перечисленный инструмент 
поломан потому, что мастера тт. 
Лузянин и Демин не ведут реши
тельной борьбы за экономию ин
струмента, не раз’ясняют рабочим 
и наладчикам, к чему приводит 
безответственное отношение к 
расходованию инструмента. Мно
гие из рабочих не знают прави
ла эксплуатации того или иного 
инструмента, поэтому и происхо
дят поломки.

Много ломается инструмента 
из-за .некачественного литья, 

.поступающего из чугунолитей
ного цеха № 3, так как литье 
имеет повышйшые припуска на 
обработку. На участке тяжелых 
деталей (начальник пролета тов. 
Елецкий) по этой причине идет 
массовая поломка резцов. На об
работке маховика участок израс
ходовал 67 резцов при лимите 
24 на сумму 1.608 рублей. На 
участке блока (начальник про
лета тов. Кубдо) израсходовано 
576 ножей для фрез при норме 
118 штук на сумму 1.885 руб
лей. Только по причинам н""1’ 
чественного литья и* чистовой 
обработке затрачено хо-
нинте^лъных брусков на 2.228 
рублей и вспомогательного ин
струмента державок и. оправок 
на 7.121 рубль. Таких примеров 
очень много. Но, как видно, на
чальники литейных цехов тт. 
Шелохманов, Ереч и главный 
металлург завода т. Певзнер,’ не
смотря на неоднократные при
казы директора завода, выводов 
для себя не сделали. То же-самое 
можно сказать и в адрес инст
рументального цеха, где началь
ником тов. Франкфурт При на
резке резьбы в коленчатом вале 
метчиков расходуется в три ра
за больше, чем предусмотрено 
нормой. Это происходит потому, 
что изготовляемые инструмен
тальным цехом сверла имеют за
ниженные размеры и выпуще
ны с картой отклонения. 
В результате цех понес убыток 
на поломке этих метчиков в 
сумме 1.728 рублей.

Заместителю начальника цеха 
по технической части надо пе
ресмотреть свое отношение к 
нуждам инструментального хо
зяйства цеха, активизировать 
работу инспекторов и мастеров 
технадзора, организовать повсе
дневный анализ причин полом
ки инструмента и устранить эти 
причины.

П. НОВОСЕЛЬЦЕВ,
начальник бюро инструмен

тального хозяйства моторного 
цеха АТЗ.

Навести порядок
За последние годы помещение 

городской бани значительно 
расширилось, но культура об
служивания здесь не улучши
лась. Руководство горкомхоза не 
придает должного значения ра
боте этого общественного пред
приятия, не контролирует его, а 
заведующая баней тов. Бабкина, 
очевидно, не особенно печется 
об удовлетворении культурных 
запросов трудящихся.

В бане всегда грязно, на полу

в городской бане
1 сор, так как подметают его от 
случая к случаю. В зале ожида
ния урны для сора не расстав
лены. На стенах вы не увидите 
лозунгов, призывающих посети
телей к соблюдению чистоты и 
порядка. Нет здесь ни картин, 
ни зеркала. В коридоре нет ре
продуктора. !В гардеробной пол 
не подтирают, здесь всегда 
грязь.

С. УЛЬЯНОВ.
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Письма в редакцию

Что поназало совещание 
рационализаторов

В конце ноября в стройтресте 
Л» 46 состоялось совещание ра
ционализаторов. Показателен тот 
факт, что это совещание явилось 
первым в этом году.

Докладчик— председатель БРИЗа 
треста т. Филоненко особо оста* 
новился на задачах рационали
заторов и изобретателей в обла
сти дальнейшего внедрения тех
ники и прогрессивных методов 
работы в строительстве в свете 
требований, пред’являемых исто
рическими решениями июльского 
Пленума ЦК КТСО, решениями 
Всесоюзного совещания строите-, 
лей, постановлением ЦК КПСС 
«Об устранении ^излишеств в 
проектировании и строительстве». 
Как показали выступления уча
стников совещания, работа БРИЗа 
оказалась явно неудовлетвори
тельной.

Лекции и беседы на техниче
ские темы — редкое явление в 
тресте. Если не считать месячни
ка по сбору рационализаторских 
предложений, проведенного в 
августе, с рационализаторами 
«готически никакой работы не 
проводило** Такие мероприятия, 
как обмен опытом «ежду рацио
нализаторами участков, иоигшт 
темников, технические консуль
тации отсутствовали.

За десять с лишним месяцев 
текущего года в БРИЗ треста по
ступило 176 предложений. Из 
них рассмотрено и принято 119, 
внедрено в производство— 50. По 
первому участку, например, по
ступило 12 предложений, внед

рено в производство— 7, но вто
рому участку— 32 предложения, 
внедрено— 8; но третьему— 4 
предложения, из которых только 
два внедрено в производство. Из 
62 предложений работников ком
бината подсобных предприятий 
было рассмотрено лишь 32, а 
внедрено в производство— 19. 
Только два предложения было 
получено из управления началь
ника работ инженера т. Лобачева 
в период месячника.-Здесь дело 
рационализации находится на 
задворках.
- Руководители ряда участков 
проявляют косность в деле вве
дения технических новшеств. 
Например, на кирпичном заводе 
(директор т. Малахов и инженер 
тов.' Жариков) отказываются 
выплатить авторское вознаграж
дение рационализатору— рабоче
му т. Щукину за сконструиро
ванную и лично им смонтиро
ванную спецтележку для пере
возок кирпича.

При тресте нет технической 
библиотеки. Между тем трест 
располагает большим, творчески 
одаренным коллективом рациона
лизаторов и изобретателей. Среди 
них тт. Радин, Воронцов, Щукин, 
TWrae»—инженер 1-го участка, 
СкидельсмиУ —  инженер 2-го 
участка и многие другие. Работа 
с рационализаторами могла бы в 
большей степени способствовать 
выполнению трестом производ
ственных планов и обязательств 
в честь XX с’езда КПСС.

С. ПАРУБОЧИЙ.

О торговле хлебом
От жителей поселка завода i (М 21). Причем, в этом мага- 

«Алтайсельмаш» часто можно 
слышать нарекания о плохом 
обеспечении хлебом, Чем это
объяснить? Хлебозавод выраба
тывает хлеба в достаточном ко
личестве. Дело в том, что на 
поселке «Алтайсельмаш», где 
живет большое количество тру
дящихся, имеется всего один 
магазин, торгующий- хлебом;

зине торгует хлеоом только один 
продавец. Естественно, что этот заведения 
один магазин не. может удовле
творить потребности в хлебе 
жителей всего поселка.

Об этом знают руководители 
Рубторга и горторготдела, но 
почему-то не принимают ника
ких мер по этому вопросу.

Ф. ШТЕРНЕЛЬ.
---------- ------------------

По следам наших выступлений

„На холостом ходу"
Под таким заголовком в га

зете «Коммунистический при
зыв» за 20 ноября был опубли
кован обзор печати, где вскры
вались недостатки многотираж
ной газеты «Алтайский маши
ностроитель» (орган парткома, 
дирекции и завкома профсоюза 
завода «Алтайсельмаш»), В 
статье говорилось, что партком 
завода слабо руководит стенной 
печатью. Цеховые партийные 
организации, дирекция завода и 
партком не считаются с крити
ческими выступлениями газеты, 
не принимают никаких дейст
венных мер по изжитию отме
ченных в газете недостатков.

Секретарь парткома

«Алтайсельмаш» тов. Кожевни
ков сообщил, что статья «На 
холостом ходу» была обсуждена 
на заседании парткома завода. 
Факты, изложенные в статье, 
действительно имели место. На
мечены мероприятия для улуч
шения газеты «Алтайский ма
шиностроитель*. В целях повы
шения роли газеты и разверты
вания на ее страницах дейст
венной критики недостатков в 
работе завода, партком обязал 
секретарей цеховых партийных 
организаций немедленно реаги
ровать на критические замеча
ния газеты и принимать меры 
для ликвидации указанных не- 

завода достатков.
♦  ------------

По следам неопубликованных писем
В редакцию газеты «Комму

нистический призыв» поступило 
письмо от тт. Кривошеевой и 
Старковой, в котором говори
лось о неправильных действиях 
шофера пассажирского автобуса 
№ 65—30. Сообщалось, что шо
фер самовольно покинул трассу, 0_ ,  „
высадив пассажиров из автобу! кана с™ „  27 Р>'6' 50 коп" за 
са, и поехал по своему усмотре- самовольный прогон автобуса с 
нию. отклонением от трассы.

Как сообщил начальник авто
транспортной конторы т. Дейне- 
ко, факты, указанные в замет
ке, подтвердились. Шоферу 
Гладкову об'явлен строгий вы
говор. Кроме того, с него взыс-

В странах народной 
демонратии

Культурный рост 
китайских крестьян
Крестьяне сел и деревень 

КНР проявляют большую тягу 
к учебе и знаниям. Все боль
ший размах приобретает учеба 
крестьян в зимних школах без 
отрыва от сельскохозяйственных 
работ.

В прошлом году в зимних 
школах Китая занималось свы
ше 22 миллионов крестьян, а 
в этом году их число значи
тельно увеличилось. Так, на
пример, в провинциях Ляонин, 
Цзянсу и Шань Дун число 
учащихся зимних школ в этом 
году увеличилось на 70 про
центов, в провинции Хэбэй—на 
60, в провинциях Гирин, Сы
чуань и Цзянси—на 45—50 
процентов.

День горняка 
в Польше

На днях трудящиеся Поль
ши отметили традиционный 
праздник —День горняка.

Угольная промышленность 
Народной Польши является од
ной из основных отраслей на
родного хозяйства. Добыча угля 
выросла по сравнению с до
военным уровнем почти в два 
с половиной раза.

Промышленность горного обо
рудования, которой перед вой
ной не было, в настоящее вре
мя выпускает более 250 раз
личных типов машин и горно
добывающего оборудования.

В ходе осуществления шести
летнего плана в стране соору
жено пять каменноугольных 
шахт, оснащенных первокласс
ной техникой. Строятся новые 
шахты и ряд других об’ектов.

Развитие образования 
в КНДР

Быстрыми темпами разви
вается в Корейской Народно- 
Демократической Республике 
народное образование. Если до 
освобождения Кореи в 1945 
году в Северной Корее не было 
ни одного высшего учебного 

то сейчас здесь 
имеется шестнадцать вузов, в 
которых обучается свыше 17 
тысяч студентов и аспирантов. 
Только после войны в респуб
лике было создано три новых 
вуза.

Средние специальные учеб
ные заведения, насчитывающие 
90 дневных и вечерних техни
кумов, в текущем году выпу
стили 5.420 высококвалифици
рованных специалистов.

В 1956 году в республике 
вводится всеобщее обязательное 
начальное обучение.

Миллионы жителей 
Северного Вьетнама 
протестуют против 

зверств Нго Динь Дьема
За последние 3 месяца жите

ли Северного Вьетнама присла
ли в международную комиссию 
по наблюдению и контролю во 
Вьетнаме около 7 тысяч писем 
протеста против преследований 
hi сдиньдьемовскими властями 
бывших участников движения 
сопротивления, а также против 
нарушений Женевских соглаше
ний.

Эти письма подписало более 
двух с половиной миллионов че
ловек. Письма содержат требо
вание провести расследование 
совершенных властями Нго 
Динь Дьема зверств.

Жители Северного Вьетнама 
присылают также письма Прези
денту Хо Ши Мину, правитель
ству Демократической Республи
ки Вьетнам и Отечественному 
фронту Вьетнама, в которых за
являют о своей поддержке по
литики Отечественного фронта 
Вьетнама и правительства Се
верного Вьетнама в их борьбе 
воссоединить "страну.

В Отделе Печати МИД СССР
5 декабря Заведующий Отде- ции строителей, находившейся 

лом Печати МИД СССР Л. Ф. в то время в США, и, особенно 
Ильичев пригласил в Отдел в отношении президента Акаде- 
Печати московского корреспон- мин строительства и архитек- 
дента агентства Ассошиэйтед туры А. В. Власова. В амери- 
Пресс Р. О’Малей, а затем канских газетах были напечата-
московского корреспондента га
зеты «Нью-Йорк тайме» У. 
Хангена и указал йм, что в 
переданной ими из Москвы 
информации по поводу поста
новления ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР по вопросам 
строительства, опубликованного 
10 ноября, они допустили гру
бые извращения. Это, в свою 
очередь, дало повод к появле
нию в американской печати и 
в передачах американского радио 
лживых сообщений, которые 
содержали грубые выпады и

ны измышления о том, что А. В. 
Власов якобы лишен наград, 
званий и отстранен от работы.

Такие нравы несовместимы с 
нормальным положением и 
лишь компрометируют пред
ставляемые упомянутыми кор
респондентами американские 
агентства и газеты.

В Отделе Печати обратили 
внимание указанных коррес
пондентов на недопустимость 
повторения таких явлений и 
предупредили, что если в даль
нейшем будут допущены подоб
ные факты, то со стороны со-

сскороления в отношении неко- ветских органов будут приняты 
торых членов советской делега- , соответствующие меры.

В интересах объединения 
прогрессивных сил Франции

ПАРИЖ. Газета «Юманите» 
опубликовала письмо Централь
ного Комитета Французской 
коммунистической партии руко
водящему комитету француз
ской социалистической партии. 
В этом документе ЦК Фран
цузской коммунистической пар
тии предлагает социалистиче
ской партии совместно высту
пать на выборах в Националь
ное собрание и, используя поло
жение избирательного закона о 
блокировании партии, нанести 
поражение реакции. В письме 
гсворится, что в 20 департа
ментах страны коммунисты и 
социалисты вместе могут со
брать большинство голосов и, 
следовательно, получить все де
путатские мандаты в этих де
партаментах.

В заключение Центральный 
Комитет Французской коммуни
стической партии подчеркивает, 
что в этом блокировании меж
ду коммунистами и социалиста
ми могли бы принять участие

В борьбу за об’единение в 
предвыборной кампании левых 
сил Франции все более активно 
включаются рядовые социали
сты. Как сообщает газета «Юма
ните», совместные призывы к 
об’единению всех подлинно ле
вых сил подписали многие ком
мунисты и социалисты департа
ментов Ардеш, Изер, Дром и 
ряда промышленных предприя
тий Парижа. В таком же смыс
ле высказались федерации со
циалистической партии депар
таментов Об, Эн и Савойя.

Организация «Новое левое 
об’единение» опубликовала за
явление своего национального 
совета, который призывает ком
мунистов, социалистов и ради
калов воспользоваться положе
нием о блокировании партии и 
создать единые списки кандида
тов с тем, чтобы совместно вы
ступить против сил реакции. 
♦ Народный фронт на выборах

другие республиканские партии и в будущем правительстве, 
и группировки с тем, чтобы на- говорится в этом документе, - 
нести поражение реакции в является лучшей гарантией по- 
большинстве избирательных ок- беды демократии и прогресса», 
ругов и обеспечить в Нацио- Ажлеркииый~пркзыв приняла 
нальном собрании нового созы- J и опубликовУ*' - в печати оргю" 
вл победу левых сил. ! низация *JIi -. человека».

Забастовка транспортных рабочих Норвегии
Начавшаяся в конце ноября 

забастовка 10 тысяч транспорт
ных рабочих в Норвегии про
должается. Это самая крупная 
забастовка в Норвегии после 
второй мировой войны. Перего
воры между предпринимателя
ми и представителями бастую
щих до сих пор не привели к

разрешению конфликта вслед* 
стрие упорного нежелания пред-- 
принимателей удовлетворить за
конные требования рабочих а  
повышении заработной платы.

Бастующие, подчеркивает га
зета «Фрихетен», полны реши
мости довести борьбу до побед
ного конца.

Предстоящая поездка премьер-министра 
Англии А, Идена в США

ВАШИНГТОН. Секретарь Бе- министр иностранных дел
лого дома по вопросам печати 
Хэгерти заявил, что по пригла
шению президента США Эйзен
хауэра английский премьер-ми
нистр А. Иден приедет в Ва
шингтон 30 января. Идена бу
дет сопровождать английский

Г. Макмиллан.
Как указывает вашингтон

ский корреспондент агентства 
Ассошиэйтед Пресс, Иден при
глашен для обсуждения между
народных проблем.

Против планов вовлечения Ливана 
в багдадский пакт

БЕЙРУТ. По сообщению газет, 
в адрес правительства и парла
мента Ливана поступают много
численные петиции от населе
ния страны с требованием не 
допустить участия Ливана в 
багдадском пакте.

Поводом для посылки такого 
рода петиций послужили сооб
щения печати о том, что Ливан 
вновь подвергается нажиму со 
стороны Англии и других 
стран—участниц багдадского 
пакта, стремящихся заставить 
его присоединиться к этой воен
ной организации.

Как сообщает газета «Теле

граф», в петиции на имя пре
мьер-министра Ливана жители 
Бейрута заявляют, что ливан
ский народ не допустит присое
динения страны к багдадскому 
пакту.

Редактор А. И. ШЕСТАНОВ.

ГОРДРАМТЕАТР

9 декабря в 8 часов вечера!

«ДЕВУШКА С КУВШИ
НОМ»—Лопе-де-Вега.
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